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    Bericht Gemeindevertretung 25.05.2022 

 

Als erstes möchte ich, wie immer, mit dem Baugeschehen 

anfangen. 

 Die Arbeiten an unserer Gemeindeküche sind fast 

abgeschlossen. Die restlichen Arbeiten sollen auch in den 

nächsten Tagen erledigt werden.  

 

 Der Umbauplan von der Firma Mac Pom ist nun auch fertig 

und wird in den nächsten Tagen geliefert. Somit gehen 

dann auch die Umbauarbeiten in den letzten Räumen des 

Gemeindezentrums voran. 

 

 Für unser Bauvorhaben Schulspotplatz fand am 04. 05. eine 

Zusammenkunft mit allen Beteiligten und dem Planer statt. 

Hierbei wurden eventuelle Veränderungen und 

Ergänzungen besprochen, die der Planer in dem Vorhaben 

ergänzen wird. Dieser geänderte Plan ist heute allen 

beteiligten zugegangen. Ich bitte um kurzfristige 

Rückmeldung der Ausschüsse. 

 Die Baugenehmigung für unseren Turm auf dem Thingplatz 

ist auch noch nicht erteilt worden.  

 

 Ich hoffe, dass ich zur nächsten Gemeindevertretersitzung 

bessere Nachrichten habe.  

 

 Am 26.April fand auch die in der letzten 

Gemeindevertretung abgesprochene Besichtigung des 



Hortgebäudes in Kirchdorf statt. Die Leiterin hat allen 

Anwesenden das gesamte Gebäude gezeigt und alle Fragen 

beantwortet. Somit hat jeder einen noch besseren Eindruck 

von der ganzen Thematik bekommen können. 

 

 Das geplante anbringen des Schullogos an der Schule ist 

auch in Auftrag gegeben. 

 

 Auf unserem zu errichteten Lagerplatz wurden Drainagen 

zur Trockenlegung verlegt. Die Fläche ist nach kurzer Zeit 

relativ trocken, so dass in der kommenden Woche auch die 

Oberfläche abgetragen und im hinteren Bereich als Wall 

aufgeschüttet wird.  

 

 Für die geplante Vollsperrung unseres Bahnüberganges 

gibt es noch keinen genauen Zeitpunkt. Nur dass es in den 

Sommerferien stattfinden soll. 

 

Sonstiges 

 Am 02. Mai haben Frau Köpnick und ich Frau Pierstorf zum 

20-jährigen Betriebsjubiläum gratuliert. 

 

 Zum Schluss möchte ich noch zwei Festlichkeiten hier in 

der Gemeinde ansprechen. Einmal möchte ich wie immer 

das Seniorenfrühlingsfest lobenswert erwähnen, welches 

wieder mit sehr viel Einsatz des Sozialausschusses unter 

Leitung von Frau Köpnick vorbereitet und durchgeführt 

wurde. Dafür ein herzliches Dankeschön. 



Und als zweites möchte ich auf unser bevorstehendes 

Kindertagsfest am 04.06. auf dem Sportplatz hinweisen, 

welches in diesem Jahr durch den Ausschuss für Schule, 

Jugend, Kultur und Sport sowie den Sozialausschuss 

vorbereitet wird. Ich wünsche beiden Ausschüssen gutes 

Wetter sowie eine rege Beteiligung der Bürger und 

Gemeindevertreter.   
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